
 
戌年について話をしました 

 
児童代表が 3学期の抱負を話しました 

 
ゲレンデに立ちいよいよ滑り出します 

 

あっという間にうまく滑れるように！ 

 

インストラクターの話を聞いて！ 

今年は戌年，着実に歩んでいく年に！ 

☆3 学期の始業式での校長講話から

平成 30 年を迎えました。今年

もよろしくお願いします。 

始業式の中で今年の干支「戌

年(犬年)」に関する話をしまし

た。「今年は戌年です。犬は社

会性があり、忠実な動物です。

人との付き合いも古く、親しみ

深い動物。犬はお産が軽いとさ

れることから、安産については

『戌の日』が吉日。戌の干支の

特徴として “勤勉で努力家”と

あります。新たに何かを産むと

いう意味でもありますのでスタ

ートの年としても良いのではな

いでしょうか。12 年前の戌年で

は，『第 1 回ワールド・ベース

ボール・クラシック(WBC）が開

幕・神戸空港が開港』と新しい

物事が始まっています。新しい

ことを生み出していく年にして

いきましょう。」 

また，学習規律をしっかり身

に付ける学期にすることも話し

ました。3 月 20 日は 6 年生の卒

業式が予定されています。明る

く元気な竜の子として立派な

卒業式が行えるように，併せ

て在校生を代表する 4・5 年生

もしっかりした態度で式に臨

むようになってくれると思い

ますが，そのためにも日々の

生活の中でしっかりとした態

度を改めて確認してもらいた

いと思って話しました。子ど

もたちがさらに輝いていくよ

う指導して行きたいと思い，

話をしました。 

また児童代表のことばを 4

年の桒原佑斗君と 2 年生の小

山菜麻美さんが冬休みのこと

と 3 学期に頑張っていきたい

ことなどをしっかりと話して

くれました。 

この 3 学期は３ヶ月間と短

い学期ですが，1 年間の締めく

くりの学期です。充実した３

学期になるようにしていきた

いと思います。子どもたちの

ために，ご支援をよろしくお

願いします。 

 

☆白銀の世界を満喫したスキー教室 

1 月 10 日(水）に富士見高原スキー場でスキー教室を行いました。

始業式の翌日でしたが，2 学期の内にグループ分けや用具のレン

タル希望をすませ，当日を迎えました。朝 7 時 30 分に集合し，出

発式を行いバス 4 台に分乗して「富士見高原スキー場」へ向かい

ました。 

風もない穏やかな天気の中で行われたスキー教室。5 年生は初

心者が多くて用具の装着に時間がかかりましたが，スキーの滑り
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５年生は集合写真を撮りました 

 
ゲレンデに来て良かったなあ！ 

 
朝が早かったからお腹はぺこぺこ！ 

  

 
2学期の最後の給食の時間にサンタが登場！ 

 

全てのクラスをサンタとトナカイが訪れました 

 
任命式の後、野呂瀬先生の紹介が

ありました 

方は，インストラクターの丁寧な指導で上達していきました。 

お昼はカレーライスと唐揚げ・サラダ・ヤクルト・みかんでし

たが，朝も早くそしてしっかりスキーをしたのでお腹が減ってい

たようで，カレーのお替わりを大勢の子どもたちがしました。 

午後にはリフトに乗って滑れるようになりました。6 年生は昨年

の経験もありとても上手で急斜面を滑るグループもありました。 

5 年生は児童会を引き継ぐ 3 学期。6 年生は卒業に向けて忙しく

なる 3 学期。その前に楽しむことができたスキー教室でした。 

☆12 月 20日の給食で…トナカイとサンタクロースが！ 
 2 学期の給食最後の日(12 月 20 日)に，各クラスをサンタクロー

ス 2 名とトナカイが「メリークリスマス！」と言いながら訪問し

ました。サンタクロースになっていたのは私(奥山）と昨年度まで

の図書室の先生「清水美和先生」，そしてトナカイになっていた

のは「内藤賢先生」でした。全ての学級を廻るのは大変でしたが

楽しい一時を共有することができました。 

☆代表委員任命式をＴＶ放送で！ 
2 学期の終業式では風邪による欠席者が多かったため，児童会本

部役員の任命式を 3 学期の始業式の日に延期しました。3 学期の代

表委員の任命式を 1 月 16 日(火)の昼に TV 放映しました。3 年生以

上の代表委員に任命書を渡しました。代表委員の皆さんには，3

学期の各クラスのリーダーとして，児童会との連絡役として，頑

張ってください。

６年１組 岡山 瑞希さん 新海 尋延さん 

６年２組 山田ヒカルさん 深沢 美月さん 

５年１組 手塚 遥喜さん 上原 優香さん 

５年２組 貞末 飛鳥さん 依田 めいさん 

５年３組 相倉 舞桜さん 藏満 杏純さん 

４年１組 池田 琉七さん 堀口 理紗さん 

４年２組 園原 妃海さん 松井 皆実さん 

３年１組 鷹野 親佑さん 坂本 理緒さん 

３年２組 酒井 爽風さん 渡邉 奏太さん 

３年３組 小池 沙依さん 申  賢芽さん 

また，12 月から指導員として 3 年生のクラスに来て頂いてい

る野呂瀬春江先生(教育センターで研修中)の紹介も TV 放映し

ました。これからも宜しくお願いします。 

☆インフルエンザ・ノロウィルスに留意を！ 
山梨県内は 1 月に入ってもインフルエンザだけでなく，ノロウ

ィルスやおたふく風邪の流行が続いています。うがいのための水

筒(お茶)を学校に持たせてください。ご家庭におかれましては，

人混みに行くことをできるだけ避け、行く際は必ずマスクの着用

とうがい手洗いの励行をお願いします。具合が悪くなったら早め

の受診をお願いします。 

1 月 26 日(金)は公開研究会のため，授業公開学級とそうでない

学級の下校時刻が異なります。併せて下校練習のため 24 日(水)は

一斉下校となります。1 月 11 日付の通知「一斉下校(臨時)の実施

について」を再度ご確認ください。またＰＴＡの役員さんには，

当日のお手伝いを宜しくお願いします。


